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La cantante israelí Noa y la cantante palestina Lubna 
Salami pusieron sobre las tablas del García Lorca todo su 
talento a favor de la paz. Un concierto en el que las mentes, 
las almas se unieron para trabajar por la paz en la zona, 
dentro del Foro por una Paz Justa en Oriente Próximo 
promovido por el Ministerio de Asuntos Exteriores junto 
con los municipios de Alcorcón Fuenlabrada, Parla, Leganés 
y Getafe y la Ong ACNUR Las Segovias. Son pequeños 
pasos, titubeantes, pero que tratan de promover la 
participación de la sociedad civil para conseguir esta paz 
tan perseguida.Al concierto asistieron el Ministro de 
Asuntos Exteriores, Miguel Angel Moratinos y los alcaldes 
de Getafe, Alcorcón, Fuenlabrada y Leganés. 
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Editorial 

Un año para seguir avanzando 
Getafe sigue siendo una ciudad que no quiere detenerse. Seguir avanzando 
en todos los aspectos que marcan nuestra vida diaria es un reto, que como se 
viene demostrando hasta ahora sabemos superarlo con creces. A lo largo de 
este nuevo año seguimos embarcados en multitud de proyectos que, poco a 
poco, se van haciendo realidad. Metro al Casar, Centros de Investigación en 
Áreas Tecnológicas punteras, más inversiones en políticas sociales, nuevos 
desarrollos urbanísticos con prioridád absoluta en viviendas protegidas, una 
administración municipal más eficaz, mayor participación de los vecinos; 
etcétera, son el panorama vital de esta ciudad; que no pierde de vista el 
enterramiento de la carretera de Toledo, la recuperación de los cuarteles, las 
nuevas infraestructuras o la construcción de Escuelas Infantiles; como 
objetivos necesarios a corto plazo. Esto significa que Getafe sigue apostando 
por una mayor calidad de vida para sus ciudadanos sin abandonar el espíritu 
solidario y reivindicativo que nos caracteriza. 
A lo largo de los próximos 366 días nos sucederán multitud de 
acontecimientos que marcarán nuestro devenir personal y el de esta ciudad, 
pero desde estas páginas invitamos a todos a no desfallecer, a seguir 
peleando por lo que creemos justo, a seguir siendo ciudadanos de primera y 
a mantener a Getafe en el puesto que ostenta a nivel nacional e 
internacional. Por lo demás sólo nos resta desearles lo mejor para el 2008, 
que sea un año rico en vivencias y que tanto sus sueños personales como los 
que son colectivos, se cumplan. 
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TIENEN UNA TENDENCIA PROGRESISTA YVERTEBRADORA 

El Ayuntamiento de Getafe aprueba unos presupuestos 
que incluyen inversiones en políticas sociales de un 43% 

El Pleno del Ayuntamiento de Getafe ha aprobado unos 
Presupuestos Municipales para el ejercicio 2008 que, incluyendo 
las Empresas Públicas y el Organismo Autónomo, se eleva a 
229.507.830 euros de ingresos y 224.462.959 euros de gastos; 
lo que supone una reducción del 6%, en ambos apartados al del 
año anterior, debido a la menor actividad de las Empresas 
Públicas en el próximo ejercicio. El presupuesto para la propia 
entidad es de 212.830.663,57 euros de ingresos y 
208.269.593 euros de gasto lo que supone un incremento 
del 10,22% y 7,86% respectivamente al ejercicio anterior. Se 
destinan 37.176.622 euros a la Administración General del 
Ayuntamiento (Tesorería, Intervención, Compras, Régimen 
Interior, etc ... ) y al propio funcionamiento de la entidad, lo que 
supone el 18% del presupuesto. La parte dedicada a políticas 

sociales supone un 43% del presupuesto destinado a 
programas (73.132.254 euros); la ciudad sostenible y de calidad 
supone el 32%, la Seguridad el 10%, y el desarrollo territorial el 
15%; lo que hace que estos presupuestos tengan un carácter 
marcadamente progresistas y vertebradores. 
La distribución del 82% destinado a los gastos por programas se 
dirigen a lo que se considera como Ciudad Sostenible y de 

Calidad, a la que se destinarán 56.018.912.06 euros para llevar 
a cabo políticas medioambientales, limpieza, Plan de 
Saneamiento y, Parques y Jardines entre otras, dando como 
resultado un incremento del 2,3% con respecto al año anterior. 
En lo referente al Getafe Cultural y Deportivo, la cifra es de 
36.193.627, 17 euros para políticas Deportivas, de Juventud y 
Culturales, incrementándose un 25,77% con el presupuesto 
anterior. El Desarrollo Territorial contará con 25.012.949,99 
euros para Urbanismo, Vivienda e Industria, que supone una 
reducción de 10,52% con el año anterior. 
Se destinan 17 .528.852,73 euros a Policía, Protección Civil y 
Bomberos, con un incremento de 6.65% con respecto al 
ejercicio anterior y dentro del epígrafe denominado Getafe 

Ciudad Segura. Para la denominada Getafe Ciudad del 

Conocimiento, hay un presupuesto de 15.360.984,47, que 
engloba la Educación y la Formación, con un incremento del 
39,75%. 
La Descentralización y Gobernanza contará con 
11.847.909,84 euros para Acción en Barrios, Centros Cívicos, 
Descentralización, Plan Estratégico y las medidas de 
modernización de la administración para acercarla al ciudadano 
y mejorar sus servicios; con un incremento del 19,64%. 
Como Ciudad Comprometida, nuestro municipio destinará 

, Los Presupuestos Municipales 
de 2008 se elevan casi a 230 millones 
de uros 

9.729.734 al Plan de Igualdad de la Mujer, la Participación 
Ciudadana, Mayores, Servicios Sociales, Salud, Cooperación, Plan 
Local de Inmigración, etc;.suponiendo un incremento del 
9,74%. 

Ingresos 

En lo referente a los ingresos, los impuestos directos suponen el 
27%; las transferencias el 23%; las tasas, precios públicos y otros 
el 21 %; las enajenaciones el 19%; los impuestos indirectos el 
7% y; los pasivos financieros e ingresos patrimoniales el 3%. 
De los impuestos directos, el IBI (Impuesto de Bienes 
Inmuebles) supone el 49%, lo que es el 12 % del total de 
ingresos; el IVTM (Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica) 
el 18%, lo que supone el 5% del total de ingresos; el IAE 
(Impuesto de Actividades Económicas) el 15%; el IIVTNU 
(Plusvalías) el 13% y; la cesión del IRPF el 5%. 
El IBI se congela, actualizándose sólo lo que incrementa el 
IPC (Índice de Precios al Consumo), salvo las características 
especiales (usos industrial, comercial, oficinas y R-4) que se 
incrementan por encima de dicho índice. El Impuesto de 
Vehículos de Tracción Mecánica se congela y no se actualiza 
por el IPC, lo que supone una subida cero. El Impuesto de 
Construcciones, Instalaciones y Obras se congela y no se 
incrementa con el IPC, también subida cero. El IAE y el 
IIVTNU se actualizan, adecuándolos a los gravámenes de la 
zona sur (Leganés, Alcorcón, etc . . .  ) 



L 

Partidos Políticos J 
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

. 

Sara 
HERNÁNDEZ BARROSO 

111 
11 1.ª Teniente de Alcalde. Delegada de Presidencia y Seguridad Ciudadana
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Estimadas amigas, estimados amigos: 
Terminamos un año y comenzamos otro. Como es tradición en estos días, 

todas y todos hacemos balance del año que dejamos atrás y nos ilusionamos 
con los nuevos proyectos, ilusiones y esperanzas con los que miramos a este 2008 
recién nacido. 

Y en este sentido las Concejalas y Concejales del Grupo Municipal Socialista 
del Ayuntamiento de Getafe no somos una excepción, y queremos repasar con 
la ciudadanía de Getafe la gestión Municipal y, principalmente, los grandes pro
yectos y ambiciones para el nuevo año. 

Así, cerramos el 2007 con la satisfacción del trabajo realizado, con los debe
res hechos. Podemos ver cómo las obras de urbanización para la construcción de 
las más de 10.000 viviendas protegidas de Los Molinos-Buenavista van a un rit
mo extraordinario; conocemos a muchas y muchos jóvenes de Getafe que tienen 
una vivienda en estos desarrollos y estamos trabajando para que, antes que fi
nalice la presente legislatura, puedan estar ya viviendo en sus casas. 

Acabamos el 2007 habiendo iniciado las obras de construcción de la segunda 
Universidad para Getafe,la Universidad Politécnica de Getafe;con la progresiva ins
talación en La Carpetania de las empresas más punteras en investigación, tecno
logía y aeronáutica. También fue en el 2007 cuando se iniciaron los trámites para 
la elaboración del proyecto de enterramiento de la A-42 a su paso por Getafe y se 
intensificaron los trabajos para la llegada del Metro a El Casar y Perales del Río. 

Pero también en el 2007 hemos redoblado el esfuerzo por las pequeñas cosas, 
para ofrecer mayor calidad de vida a las vecinas y vecinos de Getafe en su día a día. 
Así, hemos mejorado el transporte urbano e interurbano del Municipio: Mayor fre
cuencia en el paso de los autobuses, mejor servicio al Centro de Ocio de Nassica y el 

-
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IZQUIERDA UNIDA 

De año en año 

Dejamos el 2007, un año que registró esperanzadores procesos populares y demo
cráticos en América Latina, oscurecidos no obstante por las sangrientas guerras y con
flictos que se dan en numerosas zonas del mundo, así como por la persistente agresión 
de la que sigue siendo objeto el pueblo palestino, y por el abandono del pueblo saharaui. 

2007 registró también el fenómeno Sarkozy, la expansión en Europa del Atlantismo 
y del ultra liberalismo, la consolidación de su dominio hegemonista, y el despliegue agre
sivo de la OTAN; todo ello bendecido ahora en el Tratado de Lisboa que, sigilosamente, 
se pretende imponer. 

Este año ha sido en España un año marcado por el debate sobre identidades y sím
bolos nacionales, mezclado con tensiones centrífugas y particularismos nacionalistas, 
en cuyo trasfondo confrontan distintas concepciones acerca de nuestro modelo de Estado, 
su vertebración y articulación. 

Ha sido un año que conoció así mismo una aguda confrontación de enfoques y es
trategias frente al terrorismo de ETA,arrastrando consigo un notable desgaste de la po
lítica; alumbró una insatisfactoria Ley de la Memoria Histórica, en medio de polémicas 
y controversias respecto del Rey y de la Monarquía; se agudizó la manipulación política 
sectaria de la Justicia;se constató el flagrante incumplimiento de los có'rnyromisos de Kio
to, ampliados y actualizados por la reciente Cumbre de Bali, así como el incesante dra
ma humanitario que representa el fenómeno inmigratorio, con sus oleadas tan masivas 
como desesperadas. 

Ha sido un año de notable crispación política debilitando con ello la estabilidad y la 
convivencia democrática; de paz social, de crecimiento económico con sus derivas espe-

Área Empresarial de Andalucía, al Cementerio y Tanatorio de Getafe y dando cober
tura de las nuevas viviendas de El Bercial y a nuestro Hospital Universitario. 

También en el 2007 hemos seguido construyendo aparcamientos, remode
lando las calles de nuestra Ciudad como la Avda. de los Ángeles o Santo Domin
go de la Calzada, mejorando el alumbrado como en el Caserío de Perales del Río, 
el saneamiento con el Colector de la Av. De la Libertad o los Parques y Jardines 
en Kelvinator o la Plaza del Verso. 

Pero a las y los socialistas, más que mirar al pasado, porque lo hecho, hecho 
está para su disfrute, nos gusta hablar de futuro. 

Queremos hablar con vosotras y vosotros de hacer de Getafe una Ciudad Cul
tural con los Museos de Aviones Históricos en Vuelo, de la Aviación o Contempo
ráneo con una Ciudad Deportiva y las nuevas instalaciones en Juan de la Cierva, 
Alhóndiga, la Parcela J del Sector 111 o de la designación de sede olímpica de remo 
para los Juegos de Madrid 2016. Queremos seguir haciendo de Getafe la Ciudad 
más Segura de la Comunidad de Madrid; una Ciudad Integradora, Solidaria, Sos
tenible, Limpia, Reivindicativa de una Sanidad Pública de calidad con mejores y más 
Centros de Salud como el de Las Margaritas, con un Hospital vanguardista y mo
delo de otros muchos; una Ciudad defensora de una Educación de calidad con más 
Escuelas Infantiles, más Institutos como es el caso de Perales del Río y, más 
Colegios, en Getafe Norte por ejemplo, para responder a la demanda ciudadana; 
una Ciudad que siga luchando por el pleno Empleo y el Desarrollo Económico, más 
participativa a través del nuevo Reglamento de Participación Ciudadana. 

En definitiva, un futuro ambicioso e ilusionante. 
El futuro de todas y todos. 
El futuro de Getafe. 

Ignacio 
Sánchez Coy 

Portavoz del grupo de Municipal de IU-Getafe 

culativas y fenómenos de corrupción, y de fabulosas ganancias para los de siempre,con
viviendo todo ello, al tiempo, con el desempleo, la precariedad, la siniestralidad laboral, 
la desbocada subida de los precios y carestía de la vida, los paupérrimos salarios míni
mos, pensiones y subsidios, las hipotecas por las nubes y la inaccesibilidad a la vivienda, 
el endeudamiento creciente de las familias, la discriminación y la violencia de género, lo 
que empalidece notablemente los avances registrados en reformas sociales, en Igual
dad, Dependencia, Libertades y Derechos Civiles. 

Ha sido el año de la explosión de la crisis financiera internacional desatada por las 
llamadas "hipotecas basura" de alto riesgo en los Estados Unidos y en Gran Bretaña, con 
repercusiones de fondo negativas sobre el crecimiento económico y el empleo en el con
junto de las economías mundiales. Esta gran estafa pone en evidencia los mecanismos 
de funcionamiento del capitalismo de casino bolsístico dominante y sus efectos noci
vos para la vida de amplísimos sectores sociales. 

En representación de Izquierda Unida, deseo desde aquí, trasladar a los y las veci
nos y vecinas de Getafe mis mejores deseos para el año 2008, reiterando nuestro com
promiso activo de seguir trabajando por la mejora sostenida la calidad de vida, de tra
bajo y de ocio de la población,de manera responsable, sin caer en la espiral de subastas 
y de promesas tan repentinas como electoralistas; y por contribuir, al lado del conjunto 
de las fuerzas progresistas, al reequilibrio y transformación de las relaciones internacio
nales en pro de la distensión y el desarme, de la solidaridad, la convivencia y el co-desa
rrollo,al amparo de un Nuevo Orden Mundial de Paz,esencialmente democrático,de jus
ticia, de libertad y de bienestar para el conjunto de la Humanidad. 
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PARTIDO POPULAR 

Carlos 

GONZÁLEZ PEREIRA 
Portavoz Partido Popular 

No a los 36.500 vuelos civiles en Getafe. Movilízate 

Decimos adiós a 2007 y damos la bienvenida a 2008, y a la vez que pasamos la hoja 
del calendario quiero felicitaros y mandaros los mejores deseos para el año que comien
za. Cerramos 2007 con una mala noticia para los getafenses, la decisión del Gobierno mu
nicipal de instalar un aeropuerto civil en la base aérea. Una circunstancia que el PP consi
dera de extrema gravedad, al pensar en los ciudadanos, los grandes perjudicados de un plan 
que posibilitará alrededor de 36.500 vuelos anuales en la base. En el PP no permitiremos 
que cada 15 minutos los vecinos de Getafe tengan que soportar el aterrizaje o el despe
gue de un avión con las consiguientes molestias y contaminación medioambiental, sobre 
todo acústica. Ante esta situación el grupo municipal popular dice No a los 36.500 vuelos

civiles en Getafe. Movilízate. Con este lema hemos bautizado la campaña de recogida de fir
mas que hemos iniciado, con el objetivo de constituir una plataforma en contra del aero
puerto civil. En este camino nos estamos reuniendo con colectivos y asociaciones vecina
les. Desde aquí te pedimos que tú también te movilices. 

Siendo éste el hecho más destacado de la recta final del año, han sido muchos los asun
tos que han construido 2007. Por eso, ya que esta época invita a hacer balance,echaré una mi
rada atrás y recordaré el trabajo que se ha realizado desde este grupo municipal. 

Lo que hemos dejado atrás ha sido una labor de oposición que continúa estando a la 
altura de las circunstancias. Primero, actuando en positivo, proponiendo iniciativas y pro
yectos para construir un Getafe mejor, más habitable, solidario e integrador. Así lo hemos 
reflejado en las 222 enmiendas que recientemente hemos presentado a los presupuestos 
municipales para 2008, confeccionados por el Gobierno municipal. Más de dos centenares 
de propuestas que abogan por la bajada de impuestos, la reducción del gasto improduc
tivo y el incremento de inversiones. Esas son las piedras angulares del modelo de financiación 
que propone el PP, en el que las mujeres con cargas familiares pagarán menos y los veci
nos tendrán la posibilidad de abonar los impuestos a plazos. 

Todas nuestras actuaciones tienen una meta: mejorar ámbitos desasistidos por este 
Gobierno municipal, y beben de una fuente común: de las necesidades o inquietudes de 
los getafenses. Hemos reivindicado en la calle y nos hemos posicionado al lado de los 
vecinos en numerosos envites. Con los de la Alhóndiga y Kelvinator, diciendo No a las vi-

© Correo 

braciones del tren. Codo a codo con los vecinos de Perales del Río, oponiéndonos a que se 
construya una planta de residuos inertes próxima a sus viviendas y a centros escolares. 
Hemos solicitado la eliminación de la ecotasa ... Nos hemos hecho eco de un buen nú
mero de denuncias ciudadanas. La esgrimida por numerosos emprendedores interesa
dos en poner en marcha una actividad empresarial, ante los retrasos en la tramitación de 
permisos. Después de recibir más de 300 firmas de vecinos alertados por la marcha de las 
obras de un aparcamiento en la calle Valdemorillo exigimos al Gobierno municipal la 
creación de una comisión que siga las obras y nutra de información veraz y transparen
te a los ciudadanos afectados. Detectamos la precariedad de recursos materiales y humanos 
de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía y pedimos a la Delegación de Gobierno 
más medios.Comprobamos la falta de recursos de la Asociación de Esclerosis múltiple de 
Getafe y exigimos una respuesta a PSOE e IU. Visitamos a los trabajadores del turno de 
noche de la empresa municipal de Limpieza y Medio Ambiente (LYMA), y tras compro
bar las deficiencias de la entidad instamos al Ejecutivo local a mejorar las dotaciones y 
la coordinación del servicio ... 

Hemos sido exigentes y críticos cuando así lo ha reclamado la situación. Hemos de
nunciado las irregularidades cometidas en la contratación de las obras de remodelación 
del Centro de la Mujer; que PSOE e IU hayan roto el consenso en la lucha contra la violen
cia de género, presentando en el pleno una propuesta sin contar con el Grupo Popular; el 
despido improcedente de casi una decena de trabajadores de LYMA; la utilización de la 
vía pública para la venta de numerosos coches de segunda mano, ante la inoperancia del 
Gobierno ... 

Éstas son sólo unas pinceladas de nuestra labor en estos últimos meses. Un esfuerzo 
que culmina en una ilusión: protagonizar algún día el cambio que necesita y reclama esta 
ciudad. Esperamos el momento en el que podamos plasmar nuestro modelo de ciudad, un 
Getafe bien diseñado, que ofrezca viviendas, empleos, servicios de calidad, que sea inte
grador, solidario y respetuoso con el medio ambiente. Mientras, seguiremos trabajando. Y 
me gustaría que tú, vecino, continuaras creyendo que existe un Getafe mejor y transmitieras 
constantemente tus quejas, reivindicaciones, preocupaciones y deseos. 

LA AMISTAD 

La amistad es un regalo, que te ofrendan y que ofreces. 
No es una pieza de herencia, ni es una herencia 

[de genes. 
Es algo mucho más grande que la fortuna y los bienes. 
Algo, que cuando lo encuentras, piensas que no te 

[mereces. 
Y es entonces cuando aprecias, todo el valor que contiene. 

La amistad ríe contigo, porque tu alegría entiende. 
La amistad llora a tu lado y tu dolor suyo siente. 
La amistad acude al punto que su presencia conviene. 
No te deja en la estacada, pero sabe ser prudente. 
Y en la sombra si es preciso, cerca de ti permanece. 

¿Qué es la amistad? .... 
Un misterio que Dios creó entre las gentes. 
Para unir a unos con otros, con lazos independientes. 
La amistad no tiene precio, ni se compra ni se vende. 
El que la encuentra en su vida, ese sabe lo que tiene. 
Es como un tesoro oculto, que guardas 

[profundamente. 
Y que a través de los años, te da sombra y te protege. 

Bendita amistad gratuita que del Eterno desciende. 
Y nos ayuda y conforta cuando hasta el rumbo se pierde. 

FIDEL JIMÉNEZ 
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Firmado un convenio con la 
Ministra de Vivienda 

Los Ayuntamientos cooperarán en la lucha contra el acoso inmobiliario. 

El Alcalde de Getafe y Presidente de la FEMP, Pedro Castro, y la Ministra 
de Vivienda, (arme Chacón, firmaron un protocolo de colaboración por 
el cual los Ayuntamientos participarán en la campaña de prevención del 
acoso inmobiliario, impulsada por el Ministerio de Vivienda. Una 
experiencia piloto en diez municipios servirá de arranque de esta 
iniciativa conjunta. La FEMP y el Ministerio llevarán a cabo una 
campaña informativa para dar a conocer el teléfono gratuito y la 
atención que podrán recibir las víctimas de acoso inmobiliario. 
Posteriormente, está previsto que este servicio se extienda al conjunto 
del territorio nacional. 
Según el Presidente de la FEMP, Pedro Castro, se trata de actuar en los 
casos de asedio y presión que algunas empresas inmobiliarias y 
p'ropietarios ejercen sobre inquilinos que ocupan viviendas antiguas, o 
con alquileres bajos, para forzarles a abandonar sus hogares, en los que 
en la mayoría de las ocasiones han vivido toda la vida. 

Noticias 

Los Ayuntamientos han reducido 

en dos horas el alumbrado 

navideño tras una reunión de 

Pedro Castro con Cristina Narbona 

El Alcalde, Pedro Castro como Presidente de la Federación Española de 
Municipios y Provincias junto con la Ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona hicieron un llamamiento a los Ayuntamientos para 
que redujeran, en dos horas diarias, el encendido del alumbrado público 
navideño, tras la reunión que mantuvieron ambos. El compromiso 
quiere ser una aportación de los municipios españoles a la lucha contra 
el cambio climático. 
Otro de los compromisos es que la FEMP trabajará en la elaboración de 
un conjunto de ordenanzas tipo sobre movilidad sostenible, 
participación ciudadana, seguimiento del código técnico de la 
edificación, instalación de pantallas solares, peatonalización de centros 
históricos, entre otras. Estos textos deberán establecer unos 
compromisos mínimos de referencia para todos los municipios en 
materia de sostenibilidad ambiental. 

SEGÚN EL BORRADOR DE CONVENIO APROBADO 

Sólo la aviación ejecutiva podría utilizar la Base Aérea 

El Pleno aprobó un borrador de convenio a suscribir entre el Ayuntamiento de 
Getafe, el Ministerio de Defensa y la Entidad Pública Empresarial "Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea" (AENA) para la apertura del aeropuerto militar de la 
Base Aérea de Getafe al tráfico civil, exclusivamente para la aviación ejecutiva y por 
un período de cuatro año prorrogables a un año más. En este borrador de convenio 
se establece que AENA contribuirá a la construcción del Museo de la Aviación con 
seis millones de euros y a.nualmente con un millón de Euros para el mantenimiento 
de dicho Museo a partir del inicio de la puesta en marcha del mismo. 
El Ayuntamiento de Getafe ha venido desarrollando una política activa para fomentar la 
unión con la industria aeronáutica, debido a la tradición del municipio en cuestiones 
relacionadas con la aviación. Y además, el Ayuntamiento de Get�fe ha alcanzado un acuerdo 
con la Fundación Infante de Orleáns (FIO) para el traslado de su colección de aviones 
históricos en vuelo a Getafe una vez se construya el Museo de la Aviación que está diseñado 
por el prestigioso arquitecto Norman Foster y que se encuentra en estado de anteproyecto. 
Otras contraprestaciones para el municipio es que AENA sufragara los costes que 
supongan el traslado de las instalaciones del ACAR de Getafe y rehabilitará la carretera 
del cementerio. 

, AENA contribuirá a la construcción del 
Museo de Aviación con seis millones 
de euros 
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El Ayuntamiento propone 
a la Comunidad la financiación de 
las obras de conexión de la línea 3 
de metro con El Casar 

El Ayuntamiento ha instado a la Comunidad de Madrid a que se modifique 
el Convenio del año 2005 firmado entre el Ente de Derecho Público 
MINTRA (Madrid Infraestructuras del Transporte) y el Ayuntamiento, para 
la realización de las obras de prolongación del Metro desde Villaverde Alto 
hasta el Casar y Perales del Río, en las cláusulas relativas a la financiación. 
Esta petición se ha realizado a través de un acuerdo de Pleno. 
En el año 2005 se firmó un convenio entre MINTRA y el Ayuntamiento 
de Getafe para la realización de las obras de prolongación del Metro 
desde Villaverde Alto hasta El Casar y Perales del Río. Desde entonces la 
Comunidad de Madrid ha prolongado la línea de Metro hasta el inicio 
del término municipal de Getafe, no habiéndose procedido a realizar 
ninguna obra en nuestro término municipal. 
El Ayuntamiento pide que, una vez cuantificados los costes de 
construcción de las infraestructuras de la parte del trazado de la 
conexión de la Línea de Metro que discurre por el término municipal de 
Getafe entre la M-45 y la Estación de El Casar 
(aproximadamente 1,25 kilómetros) de acuerdo al Proyecto enviado por 
la propia Comunidad de Madrid al Ayuntamiento; la Comunidad de 
Madrid financie el 50% de los mismos y el Ayuntamiento el otro 50%. 

Se construirá en Getafe el Centro 
de Tecnologías del Silicio de la 
Universidad Politécnica 

El Centro de Tecnologías del Silicio se construirá en Getafe, estando el 
Proyecto de ejecución a punto de convertirse en realidad, puesto que ya 
está ultimado.Será un centro exclusivamente de investigación no de 
producción. El edificio, cuya parcela ocupará una superficie de 102.155 
metros cuadrados, con una superficie de actuación de 7752 metros 
cuadrados, se sitúa en el área sur del complejo y contará con naves de 
ensayos, laboratorios y oficinas, así como de los espacios 
complementarios e instalaciones necesarias para su funcionamiento. 

-

, El futuro enlace será
financiado al 50% por 
la Comunidad de Madrid 

Noticias 

y el Ayuntamiento de Getafe 

1�<.f 

, Estará situado en el Área Tecnológica. 
del Sur y garantiza las energías del futuro 

La construcción del centro se enmarca en la actual escasez de silicio, 
derivada de las enormes tasas de crecimiento de la industria fotovoltaica, 
que en España conforma un sector potente y en expansión. El Centro de 
Tecnologías del Silicio desarrollará una serie de investigaciones 
relacionadas con el Programa Nacional de Energía, cuyo objeto es la 
adquisición de nuevos conocimientos que puedan resultar de utilidad 
para la creación de nuevos productos, procesos o servicios relacionados 
con la ultrapurificación de Silicio. Getafe Ciudad Singular, un proyecto 

de televisión interactiva al servicio 
de colectivos especiales 

Visita del Alcalde de Coslada 

El Alcalde de Coslada, Ángel Viveros Gutierrez conoció, de 
primera mano, los proyectos de desarrollo económico de 
Getafe, los programas de empleo y emprendedores, entre otros 
ámbitos. 
En la reunión también se han repasado programas de índole 
social como los destinados a la atención de personas mayare� y 
a la infancia.Asimismo, se ha hablado también del servicio de 
limpieza que presta el Ayuntamiento de Getafe. 

Se ha presentado el proyecto Getafe Ciudad Singular, un proyecto en el que se 
encuadra la Televisión Interactiva al servicio de los colectivos especiales y se 
promociona la participación ciudadana.A través de este proyecto se podrán 
realizar trámites de Padrón, participación online de ciudadanos, retransmisión 
multimedia de plenos y eventos de la ciudad a través de Internet, correo del 
ciudadano,asistencia a personas mayores dentro de los parámetros de Ambiente 
Asistido (recordatorios de medicinas, agenda personal, ejercicios de estimulación 
cognitiva, interactividad con el Ayuntamiento y centros de asistencia) son entre 
otras muchas las posibilidades enmarcadas en el Proyecto Getafe Ciudad Singular. 
Estos servicios se prestarán de manera ioteractiva a través del canal público 
local, TV Madrid Sur Canal 42, pudiendo acceder al portal multicanal de la 
ciudad (portal TV interactiva) mediante un decodificador de TDT interactivo. 
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Se insta a la Comunidad a que 
construya un paso subterráneo en 
la M-301 

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado instar a la Comunidad de 
Madrid a que cumpla su compromiso de construir un paso subterráneo, 
en la variante M-301, a su paso por Perales del Río. Hay que recordar que 
tras varias conversaciones con la Presidenta de la Comunidad, se llegó al 
acuerdo de que la Comunidad construirá un subterráneo que diese 
acceso a la variante M-301 y el Ayuntamiento se encargaría de realizar 
las conexiones necesarias. La Comunidad ha sido la constructora de esta 
carretera, en la que actualmente no existe ninguna conexión desde 
esta vía con el barrio ni con el polígono industrial de Los Olivos. '4 

Se dan los primeros pasos para construir una 

residencia asistencial de APANID 

Tras la firma de un convenio entre el Ayuntamiento y la asociación APANID en el que se recogía 
la construcción de una residencia asistencial de esta asociación, se dan los primeros pasos para 
conseguirlo. Una de las cláusulas de este convenio estipulaba que la nueva edificación se 
realizará mediante la cesión de 12.000 metros cuadrados por parte del Consistorio. 
La futura residencia dará cobertura a noventa personas discapacitadas y contará con un 
Centro de Día para quince personas discapacitadas no residentes. La construcción 
contará de dos plantas, con una superficie total edificada de 4.873 metros cuadrados. 
En la planta sótano se instaláran los servicios generales con una superficie 
de 883 metros cuadrados y en la planta baja habrá habitaciones, salón de actos, salas 
polivalentes y despachos profesionales. 

Aprobado el cerramiento del Parque 
de La Alhóndiga 

La Junta de Gobierno ha aprobado el proyecto de cerramiento del 
parque de la A lhóndiga, que supondrá el vallado completo de 
alrededor de cuatro kilómetros de longitud. La valla estará formada 
por un murete de hormigón visto de un metro de altura con 
pilastras separadas por una distancia de tres metros y sobre las que 
se montará una verja de dos metros de altura, formada por perfiles 
de acero. Se prevén ocho puertas abatibles de dos hojas con el 
mismo acabado de la verja. El coste de este proyecto es superior a 
los dos millones de euros (2.027.000 euros), con un plazo de 
ejecución de seis meses. 

Santo Domingo de la Calzada ha sido 
el fruto del acuerdo entre vecinos y 
Ayuntamiento 

La calle Santo Domingo de la Calzada ha experimentado un cambio 
importante y lo ha hecho a través del acuerdo entre los vecinos y el 
Ayuntamiento. Tras las reu�iones que se celebraron y trás Gt¿atro meses 
de ejecución de obras, se han ampliado las aceras, se ha construido un paso 
peatonal en el bulevar central con un nuevo alumbrado público,se han 
plantado árboles con riego por goteo, se ha modificado la red de 
alcantarillado, se han construido pasos elevados y se han instalado Islas 
Ecológicas. Este proyecto, que ha incluido la nuel'a pavimentación y 
asfaltado, ha tenido un coste superior al millón de euros (1.211.000 euros). 

Noticias 
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El nuevo edificio de Protección Civil 
casi a punto 

La Primera Teniente de Alcalde y Concejala de Presidencia y Seguridad del 
Ayuntamiento de Getafe, Sara Hernández, realizó una visita a las obras de las 
nuevas dependencias de la Agrupación de Protecéión Civil de Getafe, que casi 
con total seguridad será inaugurada a principios del afio 2008. La nueva sede 
tendrá dos plantas y cuenta entre sus novedades con un acceso para 
minusválidos y lo último en nuevas tecnologías. 
Con respecto al antiguo edificio, las novedades son los vestuarios para chicos y chicas 
con ducha, la sala de usos múltiples, un grupo electrógeno, el acceso para 
minusválidos, medidas de seguridad acordes con el Plan de Emergencia, fibra 
óptica, detección contra incendios, instalación de equipos informáticos, emisoras y 

- telefonía con nuevas tecnologías y parking propio con capacidad para 10 vehículos.

' El d"f • t d , d I t Además de oficinas y aula de formación con capacidad para entre 30 y 40 personas, 
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El éxito de la educación vial en Getafe 
sigue en constante progreso 

El Ayuntamiento, a través de los responsables del Programa de Educación Vial, ha mostrado 
su satisfacción por los resultados obtenidos en el segundo curso anual para la obtención de 
la Licencia de Ciclomotor, que se clausuró a finales del pasado mes de noviembre y en el 
que han aprobado 26 de los 27 alumnos que se presentaron a la prueba. 
El curso para la obtención de la Licencia Ciclomotor, de los cuales se realizan dos anuales, 
está dirigido a jóvenes con 14 años cumplidos y se realiza enteramente en el circuito 
ubicado en la sede de la Policía Local de Getafe, completándose todo ello con las clases 
teóricas. Es necesario recordar, que el Programa de Educación Vial del Ayuntamiento de 
Getafe, está a la espera de conocer las novedades de la nueva Ley de Seguridad Vial para 
adaptarse a los cambios y así poder informar a los futuros alumnos de las directrices y 
cursos que han de seguir. 

, En el segundo curso anual para la 
obtención de la licencia han aprobado 
26 de los 27 alumnos presentados 

El Ayuntamiento recuerda a la Comunidad 
las competencias sobre Seguridad 

El Ayuntamiento, ante las informaciones sobre un posible expediente 
disciplinario de la Comunidad al Ayuntamiento de Fuenlabrada sobre un 
supuesto incumplimiento del convenio para implantar el proyecto de 
seguridad de la Comunidad de Madrid (BESCAM), ha recordado que es 
competencia de los alcaldes la jefatura de la policía local y es competencia de 
los municipios determinar las funciones de los agentes de la policía local 
dentro del marco de la Ley de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. 
Además, ha recordado que el concepto de seguridad ciudadana es muy amplio y 
abarca distintos aspectos:tráfico, vigilancia de edificios,calles y espacios públicos, 
vigilancia del cumplimiento de normativas municipales y del resto de 
ordenanzas ... redundando todos estos aspectos en la calidad de vida de los vecinos 
y vecinas de los municipios acogidos a este convenio. 
El Ayuntamiento concluye que cualquier actuación de la Comunidad de Madrid 
tendente a abrir expedientes sancionadores a los diferentes ayuntamientos, vulnera 
las normativas etatales y supone una clara intromisión en las competencias 
municipales siendo un claro perjuicio para los intereses de la ciudadanía. 

Concedida la medalla al Mérito 
Policial al agente César Tejedor 

El Ayuntamiento ha concedido la Medalla al Mérito Policial, de 
segunda categoría, a César Tejedor Gómez, por haber ido más 
allá en el cumplimiento de su deber en una persecución 
policial, con peligro para su integridad, lo que le llevó a sufrir 
un accidente con el resultado de heridas y lesiones de 
importancia. 
Dicha medalla le será entregada en un acto protocolario 
organizado a tal fin, recordando que entre los actos de 
celebración del Patrón de la Policía Local, el 24 de Junio, se 
hacen entrega de medallas a los Agentes que se han 
destacado en el desarrollo de sus funciones y a todas aquellas 
Instituciones que han colaborado con la Policía Local del 
municipio. 
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El Ayuntamiento exige más servicios 
y especialidades para el Hospital 
Universitario 

El Pleno del Ayuntamiento ha exigido a la Comunidad de Madrid que no descapitalice el 
Hospital Universitario de Getafe ºevitando que la dotación de personal de otros 
hospitales sea en detrimento de la plantilla actual del hospital de nuestra localidad que 
ya tiene una importante lista de espera''.Asimismo le pide que dote al Hospital de las 
especialidades que se vienen reclamando desde la anterior legislatura: cirugía 
pediátrica, unidad de litotricia, unidad de fertilidad, unidad de hemodiálisis y 
oftalmología de urgencia, entre otras. 
También se exige a la Comunidad queºfrene el deterioro progresivo de la sanidad pública 
en beneficio de la privada''. Esta peticiones las reitera tras haber tenido conocimiento de 
que "para dotar de personal y servicios a otros hospitales recién construidos, en nuestro 
caso, el de Parla, se están desplazando hacia ellos a personal de este hospital. Si bien 
actualmente la población de Parla está siendo atendida en el hospital de Getafe, también 
es cierto que ambas poblaciones están creciendo con lo que el dispositivo asistencia es 
insuficiente como muestran las listas de espera� 
En el acuerdo plenario se refleja que II actualmente existen ya 40.000 personas en lista de 
espera, lo que supone un incremento de un 18% respecto al año anterior'. En la 
proposición se subraya que '�stamos asistiendo en la Comunidad de Madrid a un 
deterioro progresivo de la sanidad, de los centros de salud y de los hospitales y se ponen 
ejemplos claros: falta de médicos en el centro de Las Margaritas, falta de un pediatra en 
Perales del Río, la posible desaparición del laboratorio de centro de especialidades de 
Aranjuez, así como la desaparición de especialidades médicas de dicho centro a causa de la 
apertura del hospital de Va/demoro, servicios que siendo actualmente públicos corren el 
peligro de ser privatizados� 

La Asociación de Esclerosis 
Múltiple pide que las 
Instituciones y la Comunidad 
Científica apoyen la lucha contra 
esta enfermedad 

El Ayuntamiento se sumó a la celebración del Día Mundial de la Esclerosis 
Múltiple, una enfermedad crónica e imprevisible del sistema nervioso 
central que en España afecta a unas 40.000 personas, jóvenes en su 
mayoría. Los responsables municipales reiteraron su apoyo y esfuerzo para 
que las instituciones doten de medios y ayudas a los enfermos y sus 
familias, incidiendo según palabras de la Concejala de Salud y Consumo 
María Ángela Díez ºen que la Comunidad de Madrid aplique la Ley de 
Dependencia inmediatamente o apoyando la investigación con células 
madre� 
La Esclerosis Múltiple es una enfermedad neurológica, crónica y 
degenerativa que afecta al sistema nervioso central. La Asociación de 
Esclerosis Múltiple incide en la importancia de seguir contando con el 
esfuerzo de las instituciones públicas y la Comunidad Científica, como 
principal arma para luchar contra la enfermedad. En la celebración del 
Día Mundial, se recordó a la sociedad que hay dos millones y medios 
de personas afectadas por la misma en todo el_mundo, 400.000 
en Europa y 40.000 en España. 

Salud 

, Le pide que no descapitalice 
el Hospital y que evite que 
la dotación de personal de otros 
hospitales, sea en detrimento 
de la plantilla actual de este 
hospital 

, La tasa de prevalencia de 
la enfermedad es de 60 casos 
por cada 100. 000 habitantes 
y es la causa más frecuente 
de discapacidad neurológica 
entre jóvenes 
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Cinco líneas de autobuses incrementan su frecuencia 
en un 25% con destino en el intercambiador de la_Elíptica 

Cinco líneas de autobuses de Getafe, la 441 (Sector Tres) 442, (Juan de la Cierva), 443 (Las Margarita_s), 444 (Sector 

Tres) y 446 (Bercial) incrementarán en un 25% su frecuencia y su destino será el intercambiador de la plaza Elíptica, 

merced a un convenio que han suscrito el Alcalde, Pedro Castro y el Gerente del Consorcio de Transportes de Madrid, 

José Manuel Pradillo. Los vecinos y vecinas de la zona nueva del Bercial tendrán también servicio de autobuses, 

incluido el Hospital, al igual que Kelvinator, el tanatorio y el cementerio tendrán servicio todos los días de la semana. 

Las líneas nocturnas, N801 y N805 permanecen sin cambios. El nuevo intercambiador ofrecerá seguridad y 

comodidad a los viajeros y viajeras. 

El Consorcio creará una nueva línea 
lanzadera operada por la Empresa 
Municipal de Transportes (EMT) que 
cubrirá el trayecto entre el nuevo 
intercambiador de la Elíptica y las 
antiguas terminales de Embajadores 
y Atocha. 
Asimismo se amplían las líneas 446 
(el Bercial) y la L-3 (El Bercial
avenida Juan de Borbón) lo que 
dará servicio a las nuevas viviendas 
de este barrio y una conexión con el 
Hospital Universitario. Otras 
mejoras son la ampliación de 
cobertura del cementerio, ya que la 
L-5 pasará a prestar servicio de
lunes a domingo y la cobertura del
nuevo barrio de Kelvinator, ya que
la línea 428 (Getafe-Valdemoro)
colocará su cabecera en el Hospital
e incrementará su oferta de
servicios. Por su parte el Área
Empresarial Andalucía
incrementará la oferta de la línea
428 que pasará a 30 minutos,
aunque se están estudiando
soluciones más adecuadas. Las

, Con una previsión de 
población de 18.000 
personas en El Bercial, se 
amplían las líneas para dar 
cobertura a las nuevas 
viviendas que tendrán 
también servicio al hospital 

Momento de la firma del Convenio. 

líneas nocturnas, N801 y N805 
permanecen sin cambios. 
En el convenio firmado, tanto el 
Consorcio como el Ayuntamiento se 
comprometen a realizar un estudio 

de reordenación de todas las líneas 
urbanas e interurbanas de 
transporte regular de Getafe. Para 
realizarlo se dejarán estabilizarse los 
cambios que se establecen en este 
convenio para tomar las decisiones 
más pertinentes. 
El Consorcio Regional de 
Transporte y el Ayuntamiento 
comparten la idea "de que la 

extensión, calidad y sostenibilidad 

del transporte público, incumbe y

compete a ambos por lo que 

consideran prioritaria su 

colaboración para la consecución de 

los objetivos del presente Convenio 

y por ello, se comprometen a 

, Todos los días habrá autobús 
al cementerio y al tanatorio 
y Kelvinator tendrá servicio 
de la línea 428 



La Catedral muestra todo 
su esplendor al abrir de 



Metrosur hasta 
el Hospital 
El Pleno del Ayuntamiento de Getafe solicitó a la Comunidad de 
Madrid, a través de una propuesta de la Alcaldía, la ampliación de 
la línea 12 Metrosur para que habilite una novena parada en el 
municipio, que estaría situada en el Hospital Universitario. De 
esta forma se dará respuesta a una de las principales inquietudes 
y demandas de la ciudadanía. 

Apeaderos de cercanías 
en las áreas iridustriales 
y tecnológicas 

El Ayuntamiento de Getafe reiteró su petición al Ministerio de 
Fomento para que construya tres apeaderos de cercanías, en las 
zonas del Área Tecnológica del Sur, en la línea C-4; y dos más en 
el Parque Empresarial de la Carpetania y en el Parque de 
· Andalucía, en la línea C-3. En estas áreas se instalarán grandes
empresas de aeronáutica, centros de investigación de la
Universidad Politécnica, etc.. con nuevos miles de puestos de
trabajos y necesidades de transporte y comunicación urgentes.

El segundo campus 
de la Universidad C¡irlos 111 
podría situarse en los cuarteles 
de la avenida John Lennon 

El Alcalde, Pedro Castro, y el Rector de la Universidad Carlos 111, 
Daniel Peña, en su primera visita como rector, hablaron entre 
otros temas de la construcción del segundo campus y sus nuevos accesos. Este 
segundo campus podría estar situado en una parcela de 200.000 metros cuando 
lleguen a buen puerto las negociaciones para recuperar los cuarteles situados frente 
a la Base Aérea. 

Iniciada la remodelación 
de la plaza de Chinchón . 
de Perales del Río 

. . 

En el mes de octubre dieron comienzo las obras de remodelación de la Plaza de 
Chinchón de Perales del Río, cuya finalización esta prevista para el mes de febrero 
de 2008 y cuyo coste se aproxima a los 400.000 euros. Se llevará a cabo una 
renovación completa del riego, un saneamiento integral, una nueva pavimentación y 
la colocación de uri nuevo mobiliario urbano, finalizando todo eÍlo con una fuente 
ornamental. • • 

• 
www.g�iafe.es 

• 

• 

Hospital Universitario de Getafe. 

Cuarteles del ACAR frente a la Base Aérea . 

y además ... 

Nuevas barredoras. El Ayuntamiento 
amplió su material de limpieza con nuevas 
barredoras aspiradorás. Las máquinas incorporan 
componentes técnicos totalmente respetuosos 
con el medio ambiente, como son el control 
de las emisiones de escape y ruido limitado. 

. 

Centros de investigación 
de la �üniv�rsidad. El inicio de las obras 
de los Centros de Investigación de la Universidad 
Politécnica en el presente año supondrá que 
contaremos con un complejo tecnológico 
de los más avanzados de Europa. En él estarán 
el Centro de Investigación de la Escuela 
de Ingenieros Industria/es, el de la Escuela de Minas 
y el de Ingenieros Aeronáuticos. 



Una solución definitiva 
para las vibraciones del tren 

El Ayuntamiento de Getafe, junto a la representación de los vecinos 
afectados ha llevado a cabo diversas reuniones con la Comunidad 
de Madrid, con la Dirección de Cercanías de RENFE y con ADIF, para encontrar 
una solución definitiva al problema de las vibraciones producidas 
por el tren a su paso Getafe. Además se ha llevado a cabo un estudio 
de vibraciones a instancias del Ayuntamiento y realizado por ADIF, llegándose 
a la conclusión de actuar sobre las vías, colocar nuevas láminas de neopreno 
e incluso reducir la velocidad de los trenes. En febrero de 2008 se volverán 
a reunir nuevamente, con el firme propósito de que este problema 
quede solucionado. 

La avenida de La Libertad, 
la mayor obra de saneamiento 
medioambiental realizada 
en Getafe 

Las obras que se llevan a cabo en la Avenida de la Libertad, cuyo tercer 
y último tramo se acaba de iniciar, se puede decir que es la mayor obra 
de saneamiento medioambiental llevada a cabo en Getafe. El saneamiento 
integral y la construcción de un nuevo colector para recoger las aguas 
pluviales y fecales del barrio del Sector 111, lograrán sin duda canalizar 
con holgura estas aguas, evitando problemas a los vecinos de este barrio. 
Las obras finalizarán en el primer trimestre del año 2008 y su coste total 
ha sido de 10 millones de euros. 

www.getafe.es 

Remodelación de la 
avenida de los Ángeles 
El Ayuntamiento de Getafe está invirtiendo 4 millones de euros 
en la remodelación integral que se está llevando a cabo de la Avenida 
de los Ángeles. La remodelación consiste en la sustitución de una parte 
del colector central, la renovación completa de las tuberías del Canal 
de Isabel 11, una reforma integral del alumbrado dotándolo de nuevas 
farolas, además de la pavimentación de la calzada y aceras. 
Estas obras, que incorporan una nueva ornamentación, también 
cuenta con la instalación de 13 Islas Ecológicas para recogida de 
residuos. 

y además ... 

El Ayuntamiento de Getafe 

construye una escuela infantil 

en El Bercial. Tras aprobarse en Junta 

de Gobierno, el Ayuntamiento de Getafe, asumiendo 

competencias que le corresponden a la Comunidad 

de Madrid y con el objetivo de paliar el déficit 

de plazas infantiles en el tramo de edad de O a 3 

años, adjudicaba las obras de construcción 

de una Escuela Infantil en el Bercial. Esta escuela 

constará de 8 unidades y se crearán 100 nuevas 

plazas, que cubrirán una pequeña parte 

de la demanda que esta cifrada en Getafe 

en 1.000. 
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Pedro Castro, 
tras las Elecciones 
Municipales, vuelve 
a presidir un Gobierno 
de progreso 

Las Elecciones Municipales y 
Autonómicas, celebradas el 27 
de mayo de 2007, volvían 
a confirmar en las urnas un gobierno en nuestra ciudad formado por el PSOE e IU; ya que la suma de votos le otorgaba 
la mayoría. Las elecciones supusieron 13 concejales para el Partido Socialista, 3 para Izquierda Unida y 11 para el Partido 
Popular. Pedro Castro era elegido nuevamente Alcalde de Getafe, convirtiéndose en uno de los alcaldes más longevos 
de España. Tras la toma 
de posesión, el Gobierno 
Municipal cuenta con 
una nueva estructura 
asentada en ocho 
Grandes Delegaciones. 
Las novedades residen 
en la creación 
de las Delegaciones 
de Presidencia y 
Seguridad Ciudadana, 

Derechos de la Ciudadanía y Desarrollo Territorial, y Vivienda. Por 
último citar que ocho concejales de la anterior Corporación 
dejaban sus cargos y entraban caras nuevas en todas las 
formaciones. 

La Catedral abrió sus puertas y volvió a mostrar todo su esplendor 

El 23 de Enero, tras siete años de trabajos, se volvía a abrir al público la Catedral 
de la Magdalena. Las obras de remodelación y restauración, que contaron con la participación 
del Ayuntamiento de Getafe y de la Comunidad de Madrid con sendas aportaciones económicas, 
devolvían todo su esplendor a uno de los edificios más emblemáticos de Getafe. En su día la mayoría 
de asociaciones y movimientos vecinales de Getafe, con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, al frente 
demandaban el inicio de las obras de restauración, que a principios de año todos pudieron ver. 
En el acto se encontraban La Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, junto a varios 
de su consejeros; El Alcalde de Getafe y varios concejales; y la representación eclesiástica contó 
con la presencia del Arzobispo de Madrid, Rouco Varela junto al Obispo de la Diócesis. 

www.getafe.es 
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EN LA ASAMBLEA DE LA FEMP 

Pedro Castro elegido 
Alcalde de Alcaldes 
En la IX Asamblea de la Federación Española de Municipios y Provincias, que se celebró 

a principios del mes de Noviembre, Pedro Castro, Alcalde de Getafe, fue elegido 

presidente del organismo para los próximos cuatro años. En la votación llevada 

a cabo, resultó elegido por una diferencia de 5000 votos de ventaja 

sobre la candidata propuesta por el Partido Popular, Regina Otaola. 

Esta desempeñará el cargo de vicepresidenta primera de la FEMP, y Rosa Aguilar 

(IU), Alcaldesa de Córdoba, ocupa el cargo de Vicepresidenta segunda. 

Pedro Castró recabó 15.977 votos y Regina Otaola 11.31 O. 

El vertedero de Perales rechazado 
por los vecinos y el Ayuntamiento 

Los alrededor de 7000 vecinos de Perales del Río y, toda la ciudad de Getafe 

mostraban su rechazo total y frontal al Vertedero de Residuos Inertes que 

el Ayuntamiento de Madrid quiere construir en el límite del barrio getafeño 

y Madrid (Villaverde). Esta nueva infraestructura, que se suma a las ya existentes 

en la zona,"es una agresión más" según todos los comentarios, está situada a 150 

metros de viviendas y una escuela infantil, ambas dentro del término municipal 

de Getafe y pegadas al poblado chabolista de Villaverde Bajo. Para mostrar 

su rechazo, hubo encierros, plantaciones de árboles, informes contra el vertedero 

e incluso una queja ante el Defensor del Pueblo. 

El desarrollo urbanístico Los Molinos-Buenavista 
se convierte en realidad 

El Ayuntamiento de Getafe aprobaba en Junta de Gobierno la urbanización de los Molinos y Cerro Buenavista, el último paso administrativo 

que se requería por parte del Consistorio. A partir de ese momento y con todos los permisos y licencias en regla, comenzaban a desarrollarse las 12.234 

www.getafe.es 

viviendas que se edificarán, el 80% de las cuales serán 

de Protección pública. Posteriormente se adjudicaban 

las parcelas y en estos momentos en ambos 

desarrollos, en lo referente a la urbanización, 

van a un ritmo trepidante. 



Se reabrió 
el Centro de 
Formación 
de Tecnologías 
del Sector 111 
Pedro Castro y Esperanza Aguirre estuvieron presentes 
en la reapertura del Centro de Formación en 
Tecnologías de la Información y las Comunicaciones 
"Madrid Sur'; en el que se invertían 6,7 millones 
de euros. En el centro se pueden formar hasta 2500 
alumnos al año. Se plantea realizar 180 cursos 
destinados a la población desempleada de la 
Comunidad y garantizarles un puesto de trabajo. 

Quince mujeres realizaron 
el curso de montadoras 
de aeronaves 

Quince mujeres han sido el alumnado integrante del curso de montador 
de aeronaves organizado por el Ayuntamiento, a través de la Agencia Local 
de Empleo y Formación. Ha sido el primer curso de estas características 
cubierto totalmente por mujeres, tras seis ediciones anteriores en el que fue 
mayoritaria la presencia masculina. 

Getafe se involucró activamente en la campaña ''rebélate contra la pobreza" 

El Ayuntamiento de Getafe apoyó la campaña promovida por la Alianza Española contra la Pobreza denominada "Rebélate contra la pobreza, más hechos, 
menos palabras", que se llevó a cabo en toda España desde el 15 al 21 de octubre. En Getafe hubo stands informativos de ONG,S y se leyó un manifiesto. 
En sesión plenaria se debatió una proposición conjunta del PSOE e IU sobre la campaña, incidiéndose en la necesidad de un calendario de compromisos 
por parte del Gobierno Español para llevar a cabo las medidas demandadas 
por la Alianza Española contra la Pobreza. 

Carlos González Pereira, 
nombrado Portavoz del Grupo 
Popular 

,. 

¡ 

·�

- -� 
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Tras la marcha del que durante 

varios años ha sido portavoz 
del Grupo Popular en el 

Ayuntamiento de Getafe, 
José Luís Moreno, a la Consejería de 
Educación de la Comunidad 
de Madrid, le sustituía Carlos 
González Pereira, otro concejal 
ligado al Ayuntamiento desde 

bastante tiempo. Esto hacía 
que se incorporara al grupo Paloma 
Gutiérrez, una mujer que en su día 
también fue concejala. 

y además ... 
Ayuntamiento pide a la Comunidad 
la puesta en marcha de la Ley de 
Dependencia. El Ayuntamiento de Getafe 
solicitaba a la Comunidad de Madrid que pusiera 
en marcha la Ley de Dependencia, insistiendo en 
que venga acompañada de personal, equipamientos 
e infraestructuras para los ayuntamientos, además 
de equipos de valoración suficientes y especializados 
para que las personas con dependencia no tengan 
que trasladarse de su medio habitual. 

La Escuela Nacional de Servicios 
Sociales estará en El Bercial. 
El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
convocaba el concurso público para la adjudicación 
de la redacción del proyecto de la Escuela Nacional 
de Servicios Sociales que el Gobierno va a construir 
en Getafe. El Ministerio invertirá en el proyecto 9,8 
millones de euros. Se ubicará en una parcela situada 
en las inmediaciones del Campus de la Universidad 
Carlos 111. 



Un piloto de-Getafe 
voló en autogiro 

de la Península 
a Canarias 

Por primera vez en la historia, Getafe y la Península Ibérica 
se unían a Canarias en autogiro. La hazaña era realizada por 
el getafense Bernardino Rodríguez, quién junto a Fernando 
Roselló Berdaguer, alcanzaban por primera vez en vuelo las 

Islas Canarias, rindiendo así homenaje al genial inventor 
español Juan de la Cierva Codorniz. En total completaban 
5058 kilómetros en aproximadamente 45 horas de vuelo. 

Campeona de España 
de ciclismo contrareloj 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, recibía oficialmente 
a la ciclista Patricia Pérez, campeona de España 
contrarreloj sub 23.Ha participado con la selección 
española y sólo en 2007 ha tomado parte en el Giro 
de Italia, en el Campeonato de Europa, en el gran 
premio de Francia y en el Tour de Ardeche. Patricia 
arrastra un excelente palmarés a lo largo 
de su trayectoria deportiva y por ello en la recepción 
recibía una ¡,laca de reconocimiento. 

El Getafe tocó la Copa del Rey con los dedos 

El Getafe CF.SAD. se metía en la final de la Copa del Rey, disputando la misma 
contra el Sevilla. Al final eran los sevillistas ,quiénes se alzaban con el trofeo, 
por 1-0, pero el equipo azul había realizado una excelente trayectoria en la Copa, 
dejando en la cuneta entre otros a Valencia y Barcelona. Contra los catalanes 
realizó una remontada histórica en el Coliseum. La historia hablará del campeón 
en las estadísticas, pero dirá que el equipo azul logró una de sus mayores gestos. 
Miles de aficionados, que se citaron en el Bernabeu, y otros tantos por televisión 
vieron a un equipo humilde lograr una gesta inolvidable. 

Guillermo Palomino, medalla 
de oro en doble minitramp 

El gimnasta getafense Guillermo Palomino se alzaba con la medalla 
de oro en doble minitramp en la Frivolten Cup de Suecia, celebrada en el mes 
de mayo. El Club Polideportivo Getafe participó con dos de sus gimnastas 

� más prom'etedores, Guillermo Palomino en 11-12 años y Raúl Madrigal 
de 15 a 16 años. Compitieron 13 países en las modalidades qe trampolín 
y doble minitramp. 

. �. 
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y además ... 

Nos dejaron. Dos grandes aficionados 

del Getafe nos abandonaban, Andrés Pariente 

González "Goril/a; socio histórico del club y fundador 

de la peña "Los Sonaos; y Aurelio Miranda, socio 

número uno del Getafe, ex presidente del club 

y también trabajador del Ayuntamiento de Getafe. 

Laudrup, nuevo entrenador del 
Getafe. Tras la marcha de Schuster al Real 

Madrid, la entidad azul fichaba como entrenador 

al danés Michael Laudrup. Como jugador consiguió 

todo en su carrera deportiva y como entrenador, 

por el momento, está llevando al Getafe a realizar 

una campaña más que aceptable . 



Fito y Calamaro llenaron 
de música la ciudad 

Fito Páez y Andrés Cala maro iniciaban su gira "Dos son multitud" 
en Getafe, con dos conciertos en los que ofrecieron rock en estado puro, 
jugando a versionarse el uno al otro. Con anterioridad a los conciertos, 
ambos artistas recibían a los alumnos de APANID y al Alcalde 
de Getafe; con quiénes departieron en un ambiente distendido 
y de proximidad. Un exitazo el inicio de la gira. 

Norman Foster Avanzaba 
el futuro Museo de la Aviación 

El Acalde de Getafe, de manos de los miembros del equipo 
del arquitecto Norman Foster, presentaban un avance 
de lo que será el futuro Museo de la Aviación de la ciudad. 
El Museo contará con una excelente colección de aviones 
históricos en vuelo de la Fundación Infante de Orleáns. 
A esta noticia se sumaba, tras la firma de un convenio con 
el Ministerio de Defensa, que Getafe contará con el 
Museo de la Aeronáutica de Cuatro Vientos. 

La Feria del Libro estuvo 
presidida por el cine y autores 
de recóriocido prestigio 
La edición de 2008 de la Feria del Libro Antiguo, Moderno y de Ocasión de Getafe 
estuvo marcada por la conjunción de la literatura y el cine. Estuvieron presentes 
autores de reconocido prestigio como Manuel Vicent, Fernando Marías, Almudena 
Grandes, lnma Chacón o Lorenzo Silva. El cine, en distintas proyecciones, mostró 
la adaptación de las obras de algunos de estos autores en formato de gran 
pantalla. Los miles de personas que vivieron la Feria mostraron su satisfacción 
con la combinación de literatura y celuloide. 

El Ministro de Industria, Joan Clos, visitó Getafe 

El Ministro de Industria, Joan Clos, ha visitado Getafe a lo largo del pasado año 2007 en dos ocasiones. En ambas fue recibido por el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro. En la primera de las visitas estuvo en la Casa Consistorial para después acudir a la exposición sobre las nuevas tecnología "Getafe i más" y, en la segunda 
de ella realizó una visita y recorrido por la Empresa EADS-CASA, donde pudo ver de primera mano la producción de esta empresa puntera en el sector aeronáutico. 

Convenio entre el Ayuntamiento y el Obispado de Getafe 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, y Joaquín María López de Andujar, Obispo de la Diócesis, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo fundamental 
de fomentar la conservación y difusión del patrimonio histórico. El Ayuntamiento destinará un edificio municipal para el Museo Diocesano y el Archivo de 
la Diócesis. Además el Ayuntamiento destinará fondos para la restauración del órgano de la Catedral. 
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desarrollar cuantas acciones sean 

necesarias para lograrlo''. 

Las modificaciones y mejoras vienen 

aconsejadas por la apertura del 

nuevo intercambiador de 

transportes en la glorieta Fernández 

Ladreda que "por sus características y 

situación genera una oportunidad 

idónea para mejorar sustancialmente 

la calidad de los viajes entre Madrid y 

Getafe y por el interior del municipio''. 

Además, se recogen las nuevas 

construcciones de viviendas como en 

El Bercial ya que" con una previsión 

aproximada de 18.000 habitantes 

hace necesaria una reordenación de 

las líneas que actualmente le sirven y, 

de esta forma junto con la línea de 

Metrosur y su estación en El Bercial, 

garantizar las necesidades de 

movilidad de todos sus residentes''. 

Estos cambios mejoran y no 

comportan variación alguna en la 

aportación que el Ayuntamiento de 

Getafe realiza para la financiación 

del servicio público de transporte 

urbano de viajeros de Getafe. 

, Se creará una nueva línea 
lanzadera de la EMT desde 
el intercambiador de Elíptica 
con destino a las antiguas 
terminales de Embajadores 
y Atocha 
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El Instituto Satafi es el primer centro 
público de la zona sur asociado 
a la UNESCO 

El I.E.S. SATAFI es un centro de titularidad pública caracterizado por su 
vocación por ofrecer una educación integral y de calidad basada en la 
adaptación del centro a las necesidades de cada uno de sus alumnos. 
Ofrece soluciones personalizadas para que consigan alcanzar el mayor de los 
éxitos en su proceso de aprendizaje, poniendo a su disposición todo tipo de 
recursos tecnológicos y humanos para la consecución de esta meta. 
El IES Satafi entiende que los retos globales a los que se enfrenta la 
humanidad del Siglo XXI requieren respuestas igualmente de carácter 
global, por ello el claustro de profesores está orgulloso de formar parte de 
la Red Mundial de Escuelas Asociadas de la UNESCO, y de organizar y 
desarrollar distintos proyectos supervisados y evaluados periódicamente 
por este organismo internacional dependiente de la ONU, en los que se 
implica toda la comunidad educativa. La puesta en marcha desde el 
anterior año escolar de estos proyectos-UNESCO es un claro ejemplo de su 
firme compromiso con la educación integral y de calidad que persiguen. 
Estos programas sirven para poner al alumnado en relación con las 
características físicas y culturales del medio social y natural en el que 
viven, y persiguen el reto de promover una educación que permita a niños 
y jóvenes afrontar los apremiantes desafíos que se plantean a la 
humanidad. 
Por último, al igual que la UNESCO declara como patrimonio de la 
humanidad las más grandes obras culturales creadas por el genio humano 
y las mayores maravillas de la naturaleza, intentando preservar y dar a 

El Ayuntamiento ha puesto 
en marcha rutas lectoras y escritoras 
para los alumnos y alumnas 

El Ayuntamiento pone en marcha un itinerario de rutas lectoras y 
escritoras para los alumnos, tras la firma en octubre de un convenio de 
colaboración con la Asociación AELE (Asociación Española de Lectura y 
Escritura) que fue aprobado en Pleno y ratificado en Junta de Gobierno 
Local. Con esta medida, el Ayuntamiento ha decidido seguir las propuestas 
internacionales de"lnternational Reading Association';que ha dado como 
fruto destacado la potenciación de unas rutas lectoras y escritoras dónde 
los alumnos visiten nuestros recursos ciudadanos. Estos recursos serán los 
centros educativos, centros cívicos, bibliotecas, centro de poesía y archivos. 
Para seguir la ruta en Getafe se puede buscar en la página web 
www.asociacionaele.org/red-cple donde se podrá obtener el denominado 
pasaporte, inscribiéndose con un nombre secreto. Ya se podrá visitar la 
ruta, sellando el pasaporte en cada lugar que se visite y comprobando 
cuantos sellos tienes que conseguir para que te concedan el diploma. El 
pasaporte se puede conseguir también en las bibliotecas de los colegios. 

, Getafe, desde 1990, forma parte 
del Movimiento Internacional 
de Ciudades Educadoras 

Educación 

, Estos programas persiguen el reto 
de promover una educación que permita 
a niños y jóvenes afrontar los desafíos 
que se plantean a la humanidad 

--

conocer estos sitios excepcionales para la herencia común de la 
humanidad, para el IES Satafi su más mimado y preciado patrimonio es la 
promesa del mañana de un mundo mejor que representan sus alumnos, 
en los que no se escatiman medios para potenciar, además de su 
desarrollo a nivel intelectual, su capacidad para construir una afectividad 
sana y una convivencia respetuosa, basada en la solidaridad, los derechos 
humanos y la adquisición de valores democráticos que promuevan unas 
relaciones justas y equitativas para todos. 

Y además ••• 

• La Concejalía de Educación solicita a la Comunidad una nueva aula
de enlace, un recurso dirigido a los alumnos inmigrantes que se
incorporan a partir de tercero de primaria

• El Ayuntamiento pide a la Consejería de Educación que dote de
especialistas a los centros educativos públicos

• Aprobados por el Pleno los Manifiestos elaborados por UNICEF con
motivo del 18 aniversario de la.convención de los derechos del
niño y el redactado por la Comisión de Infancia y Adolescencia
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HOMENAJE A LA CONSTITUCIÓN ESPAÑOLA 

Educación 

Más de doscientos alumnos de educación primaria y secundaria 
hablaron sobre la Carta Magna con Gregorio Peces Barba 

Más de doscientos alumnos hablaron sobre la Constitución Española con 
uno de sus padres, el ex Rector de la Universidad Carlos 111; Gregario Peces 
Barba, dentro de uno de los tradicionales homenajes a la Carta Magna 
organizado por el Ayuntamiento. En el acto estuvo también presente el 
actual Rector de la Carlos 111, Daniel Peña. Los 216 alumnos pertenecían al 
colegio Público Gloria Fuertes y los Institutos Manuel Azaña y Altair. 
Tras haber trabajado en las aulas, tuvieron la oportunidad de dialogar 
con Peces Barba sobre la 
Constitución, sus artículos, su 
gestación, la época de la 
transición española, etc. 
A las aulas participantes se 
les facilitó como material de 
apoyo un cómic, publicado 
por la Concejalía de 
Educación y adaptado a los 
chavales, en el que un 
personaje mayor (el tío 
Tomás) va explicando a sus 
sobrinos el origen de la Carta 
Magna y su contenido, a la 
vez que recorren diferentes 
lugares de Getafe. 

El Ayuntamiento pide a la Comunidad 
que garantice un servicio de comedor 
escolar para el alumnado de secundaria 

El Pleno del Ayuntamiento aprobó una proposición por la que se insta a la 
Comunidad para que adopte las medidas necesarias para garantizar un servicio 
de comedor escolar para el alumnado de Secundaria en condiciones de calidad. 
Además, se pedirá que desarrolle una normativa específica para regular el servicio 
de comedor escolar en secundaria, estableciendo los requisitos mínimos que éste 
debe reunir, las cuotas de los usuarios, la organización y supervisión del mismo. La 

El Ayuntamiento da su visto bueno 
al estudio presentado por la Comunidad 
para ampliar el centro Ana María Matute 

El Pleno del Ayuntamiento aprobó el Estudio de Detalle para la ampliación 
del colegio Ana María Matute de Getafe, presentado por la Dirección General 
de Infraestructuras y Servicios de la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid. 
El Estudio de Detalle aprobado significa que se da vía libre a la-construcción 
de nueve unidades docentes de educación infantil y un comedor en la 
ampliación del colegio Ana María Matute. Esta ampliación se llevará a cabo 
en una parcela que cedió el Ayuntamiento de Getafe a la Consejería de 
Educación de la Comunidad de Madrid, en el barrio de Getafe Norte, el 
pasado 22 de marzo de 2007. La edificabilidad de la misma será de 7.296 m2

• 

petición pide que se amplíe la dotación económica para garantizar un sistema de 
becas de comedor para aquellas familias con más dificultades económicas, capaz 
de cubrir al completo las necesidades de éstas y compensar desigualdades. 
La realidad educativa de nuestro municipio muestra que en todos los colegios 
Públicos de Primaria existen comedores escolares, que atienden la demanda de 
este servicio de más del 75% de su población escolar. Sin embargo, los IES no 
cuentan con este servicio y son las familias que lo necesitan las que han de 
dirigirse a los Centros de Primaria para que acojan a sus hijos en el servicio de 
comedor del colegio. Los centros educativos, además de sus tradicionales 
funciones formativas y educativas, han de responder a las necesidades de la 
sociedad actual, ayudando entre otras, a la compatibilización de la vida laboral y 
escolar, siendo un pilar básico en este sentido el servicio de comedor escolar. 

' Además se pide que se amplíe la dotación económica 
para garantizar un sistema de becas de comedor 
para las familias con más dificultades económicas 
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INICIADO UN PROCESO DE 

REORGANIZACIÓN DE LYMA 5AM 

Se inicia un turno de limpieza 
viaria por la tarde y se incorporan 
cinco nuevos vehículos de 
recogida de residuos 

La empresa LYMA SAM ha iniciado un 
nuevo servicio de limpieza viaria en un 
turno por la tarde. Este es uno de los 
nuevos servicios que se enmarca en un 
proceso de reordenación de los 
sistemas y métodos de organización de 
esta empresa, con el fin de ofrecer un 
mejor servicio público. 
Prestar un servicio de calidad es el 
objetivo principal de esta empresa que, 
entre otras medidas, incorpora cinco 
nuevos vehículos de recogida de 
residuos y ha iniciado un periodo de 
formación de los trabajadores y 
trabajadoras con el inicio de un curso de 
maquinistas con el fin de que puedan 
acceder a la promoción interna. 
Con estos objetivos y en este proceso de reorganización de la empresa ,se ha tomado 
una decisión dificil ya que se ha rescindido el contrato a nueve trabajadores por no 
responder a los niveles de eficiencia del servicio,asumiendo la empresa la 
improcedencia de los despidos y respetando sus derechos laborales.Aumentar la 
calidad del servicio y elevar el nivel de satisfacción de los ciudadanos y ciudadanas es, 
en último término, el objetivo de la empresa. 

Y además .•• 
La Comunidad de 
Madrid traspasará la 
gestión de residuos 
sólidos urbanos a los 
Ayuntamientos sin 
dotarlos 
presupuestariamente 

Noticias 

El Ayuntamiento quiere que el 
Lab9ratorio Municipal desarrolle 
más programas 

El Ayuntamiento quiere que el Laboratorio Municipal desarrolle más 
programas de control de alimentos, contaminación polímica, aguas, etc., tras 
una reunión mantenida por el Concejal de Medio Ambiente, Enrique Heras y la 
Jefa de Servicio de Salud Pública del Área X, Leonor Gutiérrez. 
El Ayuntamiento, a través del Laboratorio Municipal, realiza un gran esfuerzo 
presupuestario y de recursos humanos con personal muy cualificado. 
Asimismo, dicho Laboratorio, es uno de los tres acreditados en la Comunidad 
Autónoma para la realización de muestreos oficiales, además de realizar en 
otras ocasiones análisis de otras Áreas de Salud Pública distintas al Área X, así 
como de empresas y particulares. 
Enrique Heras ha subrayado "que el Laboratorio Municipal está en dispósición 
de recibir más muestras, cuenta con un equipo de profesionales muy 
cualificados, pero es necesario que se aumente la cuantía económica que aporta 
la Comunidad Autónoma� 

, El Laboratorio Municipal de Getafe, es uno 
de los tres acreditados en la Comunidad de 
Madrid para la realización de muestreos 
oficiales 

El Ayuntamiento colabora en un proyecto para fomentar la salud, apoyar 
la educación infantil y fortalecer el desarrollo local en los suburbios de Lima 

El Ayuntamiento, la ONG Proyecto Solidario y la organización peruana EDESUR 
presentaron el Programa de Desarrollo Integral del Distrito Municipal de Rímac 
(Perú) 2007; cuyo objetivo es seguir ahondando en la mejora del entorno educativo, 
de sanidad y de asociacionismo en el asentamiento humano"Flor de Amacaes'; 
situado en los suburbios de Lima. Las actividades que se desarrollan son en materia 
de prevención y atención sanitaria, con la ampliación del Centro de Salud Flor de 
Amancaes; el Programa de Apoyo a la Educación Infantil y; el Fortalecimiento 
Institucional y Desarrollo Local en Rímac. 
La primera de las actividades consiste en la ampliación de las instalaciones 
sanitarias dirigidas al tratamiento de los enfermos de tuberculosis y a la 
prevención del VIH-SIDA. Se crean accesos independientes para estas 
instalaciones y para las instalaciones de medicina general y materno-infantil 
con el fin de garantizar la adecuada atención evitando contagios. También se 
construye una segunda planta en el Centro de Salud con capacidad para 

distintos espacios de gestión del centro, consultas de odontología y psicología, 
sala de espera, etc. 
La segunda actividad,, sirve para llevar a cabo una mejora de las instalaciones, 
comenzando con la construcción de un aula, una sala para la dirección del centro y 
aseos. Además se equipa con muebles básicos tales como sillas, mesas, pizarra, etc ... 
y con material escolar didáctico y educativo. 
En lo referente al Fortalecimiento Institucional y Desarrollo Local, se lleva a cabo la 
construcción de la segunda planta, que servirá de salón de usos múltiples y que será 
utilizado para distintas actividades de las asociaciones existentes tales como talleres 
de danza, talleres de teatro,seminarios, forum de concertación, asambleas, etc. 

, El proyecto se lleva a_ cabo en el asentamiento 
humano "Flor de Amacaes", situado en los 
suburbios de Lima 
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Getafe promueve la creación 
del primer Centro Integrado 
de Energías Renovables 
de la Comunidad 

El Ayuntamiento,a través de la Delegación de Formación y Empleo,está 
promoviendo la puesta en funcionamiento en la localidad de un centro integrado 
de Energías Renovables. El proyecto, que cuenta con el visto bueno de los tres 

grupos políticos con representación municipal, ya ha sido presentado por el 

Concejal de Formación y Empleo al Director General de Infraestructuras y Servicios 
de la Consejería de Educación y ha sido aprobado por el Pleno. 

En la reunión entre Ayuntamiento y Comunidad, se puso de manifiesto la 
necesidad de que Educación se encargue de adaptar algún centro que 

gestione en el municipio para poder ubicar el Centro de Energías Renovables. 
La solicitud se enmarca dentro de la compensación por las inversiones 
realizadas por el Ayuntamiento de Getafe en la construcción de una Escuela 
de Hostelería, para cuya financiación se está buscando el concurso de la 
empresa AC Hoteles. 

Las disciplinas del nuevo centro, el primero de estas características de la 
Comunidad de Madrid, estarán destinadas a profesionales y empresas que ya 
trabajan en el entorno de las energías renovables y demandan una 
formación continua, al perfeccionamiento del personal docente en estas 

disciplinas y a la formación ocupacional y específica, como medio de 
introducirse en el mercado de trabajo. 

El Centro de Energías Renovables contaría con Formación Profesional Reglada 
en materias como Electricidad y Electrónica, Mantenimiento y Servicios a la 

Producción, Instalaciones Térmicas, Electrónicas y de Fluidos, Sistemas de 

Telecomunicación e Informáticos y Prevención de Riesgos Profesionales, entre 

otras. Además, en lo referente a Formación Profesional se cursarían estudios 
de Instalador de Energía Solar, Sistemas Fotovoltaicos y Eólicos, 

Mantenimiento de Parques Eólicos y Aerogeneradores. 

, Las disciplinas del nuevo centro estarán 
destinadas a profesionales y empresas que ya 
trabajan en el entorno de las energías renovables 

HOMENAJE A LOS TRABAJADORES MUNICIPALES 

JUBILADOS EN EL 2007 .-El Ayuntamiento ha homenajeado a 28 
trabajadores que se han jubilado a lo largo del año 2007, 19 hombres y 9 mujeres, 
a los que reconocido el trabajo y la entrega a esta ciudad a lo largo de sus años de 
vida laboral. En concreto se han jubilado nueve trabajadores de LYMA, cinco de 
Parques y Jardines, dos de Régimen Interior, dos de Mantenimiento, dos de Policía 
Local, uno de Urbanismo, uno de Administración de Servicios Sociales, uno de 
Administración General de Deportes, uno de Acción en Barrios, uno de Difusión 
Cultural, uno del Servicio de Atención al Ciudadano, uno de la Escuela Infantil 
Casa de los Niños y uno de Administración de Enseñanza. 

Empleo 

HAN REALIZADO 
TRABAJOS DE 
JARDINERÍA, 
ALBAÑILERÍA 

---� Y CARPINTERÍA 

Cuarenta jóvenes finalizan la Escuela 
Taller"Acabados del módulo 
de administración del Hotel Escuela 
del Prado Acedinos" 

El Concejal de Empleo y Formación, Alfonso Carmona, clausuró la Escuela Taller 
"Acabados del módulo de administración del Hotel Escuela Taller del Prado 
Acedinos''. En este proyecto se han realizado trabajos de Jardinería, Albañilería y 
Carpintería. En el proyecto han participado 40 jóvenes, de los cuales 18 son 
mujeres. El proyecto empezó el 1 de Diciembre de 2005 y ha finalizado el 30 de 
noviembre de 2007. 
Las Escuelas Taller se configuran como programas mixtos de formación y empleo 
que tienen como objetivo mejorar la ocupabilidad de los desempleados de 16 a 
24 años de edad, con la finalidad de facilitar su inserción laboral. A la clausura 
asistió Javier Covaleda (Director del Servicio Regional de Empleo de Getafe), 
María Marín (Secretaria de Empleo y Mujer de la Unión Comarcal Sur de CC.00), 
Juan Carlos Ramírez (Secretario General de la Unión Comarcal Sur de UGT) y las 
secciones sindicales del Ayuntamiento. 

El Ayuntamiento ultima la remodelación de zonas verdes 
en Juan de la Cierva y Getafe Norte 

La Concejalía de Formación y Empleo del Ayuntamiento ultima los trabajos 
de remodelación de zonas verdes y medianas en los barrios de Juan de la 
Cierva, Getafe Norte y el Casar, por medio del proyecto "Mejora de Parques y 
Jardines, Getafe 2007" dependiente del Plan de Corporaciones Locales. 
En dicho proyecto participan 40 trabajadores, 24 hombres y 16 mujeres, que 
realizan todo tipo de labores de jardinería en los barrios escogidos para este 
proyecto de remodelación. Está previsto que finalicen los trabajos en febrero 
de 2008. 
Uno de los puntos que más se ha visto beneficiado con el proyecto ha sido el 
Parque de Andalucía, situado frente al Recinto Ferial. La rehabilitación de este 
entorno ha dado como resultado un espacio para que los vecinos puedan 
disfrutar del medio. Las avenidas de Rigoberta Menchú y Juan de Borbón, han 
sido otros de los lugares integrados en el proyecto de remodelación . 

. '. '. 

*•· 

'" 

·��-
,, 

r,::-, 

, Las Escuelas Taller son programas de formación 
y empleo que tienen como objetivo mejorar la 
ocupabilidad de las personas desempleadas 



1 Boletín de Información Municipal de Getafe 
1 8 Diciembre 2007 - Nº 393 Empleo 

El Ayuntamiento se reunió con AIRBUS Y 
EADS para tratar el convenio formativo 
municipal con la factoría ' 

El Concejal de Empleo y Formación del Ayuntamiento, Alfonso Carmona, realizó una visita de trabajo a 
las instalaciones de la factoría Airbus y EADS. El objetivo era mantener un encuentro con las Secciones 
Sindicales de CC.00. y UGT así como con el Responsable de Formación de Airbús: Nicolás Barraso. Para 
Carmona el nuevo convenio, único para las dos divisiones de la factoría aeronáutica, deberá facilitar 
"El incremento de puestos de trabajo, tanto en la empresa matriz como en las subsidiarias en línea con la 
apuesta de la Concejalía por_consolidar empleo estable y de calidad en el municipio. Así mismo considero 
prioritario constituir una Mesa Local de Formación del sector aeroespacial de Getafe donde estén 
representadas todas las empresas que trabajan para EADS y puedan plantear sus necesidades formativas y 
de empleo. El nuevo convenio deberá ser refrendado por los sindicatos CC. OO. y UGT." 

-
... 

La visita se enmarca en el acuerdo de colaboración que la Agencia de Empleo y formación (ALEF) 
tiene suscrito con las dos divisiones de la compañía aeronáutica. 

' 

Representantes de nueve municipios de Tenerife 

� 
visitaron Getafe para estudiar el modelo 
de desarrollo local, de empleo y formación 

Representantes de nueve municipios de Tenerife: Santiago del Teide, Guia de lsora, Ad eje, Aron a, San 
Miguel de Abona, Vilaftor, Granadilla de Abona, Arico y Fasnia visitaron Getafe para estudiar el modelo de 
desarrollo local, de empleo y formación para visualizar y compartir el modelo de desarrollo que se ha 
aplicado en Getafe y los Centros de Formación de la Agencia Local, así como la gestión de la misma. 
En la recepción estuvieron presentes los Concejales de Hacienda, Desarrollo Económico y Comercio 

-� David Castro, y de Formación y Empleo, Alfonso Carmona; además de distintos representantes de los
grupos municipales. Tras la recepción visitaron los polígonos de San Marcos, Los Ángeles, Los Olivos y 
el Centro de Empresas, así como los centros de Formación y Empleo, pertenecientes a la Agencia Local: 
Pedro Patiño, Cerro Buenavista y la sede Central de la Agencia en el Sector Tres. 

Diez empresas reciben un 
reconocimiento por su sensibilidad 
social 

El Consorcio Madrid Sur reconoció el trabajo de las 
Empresas Sensibilizadas Socialmente, en un acto el que 
se hizo una entrega de placas de reconocimientos a las 
mismas. En Getafe, la denominada Red de Empresas 
Sensibilizadas Socialmente, está formada por diez 
empresas y otras más que se siguen incorporando 
gradualmente. 

-
RESS 
ReddeEmpresasSenslbWzadas 
Sooalmenl� Madrid-Sur 
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El Ayuntamiento muestra su 
solidaridad y apoyo a los 
trabajadores de Mateu Cromo 
El Ayuntamiento de Getafe, con una propuesta de los tres grupos políticos 
municipales que conforman la Corporación Municipal, PSOE, IU y PP, ha acordado 
en sesión plenaria, mostrar todo su apoyo y solidaridad a los trabajadores de la 
Empresa Mateu Cromo. Este acuerdo se toma ante la difícil situación por la que 
atraviesan cientos de trabajadores de las empresas Dédalo Alta mira S.A.; 
Mateu Cromo S.A.; y Mateu Líber S.L., que asumen un papel determinante en 
la economía del municipio por la cantidad de puestos de trabajo que g'eneran 
teniendo en cuenta que un buen número de ellos son habitantes de nuestra 
ciudad. 

En el acto se entregaron las placas a las empresas Roselín Joyeros, SL; Servicios 
Apanid, SL; Tratoría Getafe, SL (Grupo La Bámbola); Residencia Geriátrica Los Ángeles, 
SL; INSYTE Instalaciones, SL; Frigoríficos Delfín, SA; FAYMM Fabricaciones y Montajes 
Mecánicos, SL; Euroresidencias Gestión,SA; Construcciones y Promociones García SL;y 
AGAD Asociación Getafeña de Ayuda a Domicilio. Además está pendiente de firmar la 
Adhesión a la Red, el Apeadero Urbano, cafetería constituida como Centro Especial de 
Empleo,donde todos sus empleados tienen algún tipo qe minusvalía. 
El Consorcio Madrid Sur, integrado por los Ayuntamientos de Getafe, Parla, 
Alcorcón, Fuenlabrada, Leganés y Humanes han puesto en marcha la citada Red 
de Empresas Sensibilizadas Socialmente, con el objetivo de que las empresas 
adopten compromisos de políticas activas de empleo que eliminen las 
diferencias y fomenten la igualdad de oportunidades en el entorno laboral. 

El acuerdo de Pleno pretende continuar todo tipo de contactos con la dirección de la 
empresa, así como con el Grupo PRISA, a fin de conocer las razones que han originado 
la situación. Se solicitará a la Comunidad intermediación, con el fin de mantener el 
seguimiento de este conflicto y la necesidad de instar al Ministerio de Trabajo a que 
reciba y dialogue con los representantes sindicales de las empresas afectadas para 
que conozca directamente la dimensión del problema. 
El Ayuntamiento de Getafe se solidariza con los trabajadores de esta empresa, de los 
cuales un buen número, como decíamos son del municipio y de igual forma recuerda 
la solidaridad de la Zona Sur con sus trabajadores en crisis precedentes (John Deere, 
Kelvinator). 

, Un buen número de los trabajadores de esta 
empresa son vecinos y vecinas de Getafe 
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El Ayuntamiento creará un Centro de Arte 
Contemporáneo en la antigua empresa Adaro 
en el que tendrán cabida los artistas locales 

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Cultura, va a realizar los trámites administrativos 
necesarios para que la antigua instalación de la Empresa Adara, propiedad del Ayuntamiento, ubicada 
en suelo dotacional, sea destinada a La creación de un Centro de Recursos de Arte Contemporáneo. 
Se elaborará un proyecto en el que tengan cabida los artistas y creadores locales, a semejanza de los 
grandes centros que existen en nuestro entorno europeo, en los que se aborda y resuelve el cambio 
que se produce en las postrimerías del siglo XX en los centros urbanos e industrias, que han ido 
dando paso a la construcción de centros de Recursos de Arte Contemporáneo. 
Se creará una comisión formada por representantes del Ministerio de Cultura, Comunidad de Madrid, 

Cultura 

Ayuntamiento de Getafe, Ayuntamiento de Madrid y Universidad Carlos 111, donde se propongan todos los acuerdos necesarios que permitan la puesta 
en marcha y el desarrollo del Centro de Recursos de Arte Contemporáneo y se realicen las dotaciones presupuestarias necesarias. 
Getafe, como Gran Ciudad dentro del mundo de la cultura, tiene como objetivo prioritario el fomento de la producción, la difusión y la formación del 
arte; por lo que se considera necesario promover la relación con entidades especializadas, que tras estudiar la situación de nuestra ciudad se realicen las 
acciones necesarias para dotarnos de recursos en orden a cumplir cada uno de esos objetivos. En la actualidad, los centros de recursos culturales de 
España están apenas desarrollados, teniendo grandes diferencias con el resto de países europeos, donde existen experiencias importantes de grandes 
centros de producción artística. 

Dos artistas de "La Carpa'; Maillo y 
Fernando Alonso Muñoz, han expuesto 
su pintura en París 

Dos interesantes artistas emergentes españoles: Maillo y Fernando Alonso Muñoz, 
miembros de la Asociación de Creadores de Getafe La Carpa, han expuesto en el Colegio 
de España en Paris, en colaboración con la Universidad Complutense. La Muestra, de 
título"Pintura en París';ha ofrecido un enriquecedor contraste de planteamientos 
estéticos y plásticos entre estos dos artistas españoles. 
Desde una perspectiva gestual e intuitiva se han presentado las obras de 
Maillo, la plástica y sus facultades de significación lo llevan a desarrollar una 
búsqueda cuya intensidad radica en una indeterminación absoluta -Lo 
Indiscernible y sus Singularidades- en la que cohabitan técnicas y registros 
muy diferentes y que sobrevuelan los extremos con un fuerte componente 
de investigación plástica como protagonista, y empleand� para ello con 
astucia y naturalidad numerosos procedimientos y registros. 
En contraposición, la propuesta de Fernando Alonso persigue la captación 
del instante presente mediante una desconcertante objetividad-expresiva 
en la que se presentan los paradigmas·del mundo juvenil: lo lúdico, lo 
trasgresor ... 
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Éxito de los pequeños del Club 
Polideportivo Getafe de tenis 
de mesa 

En el pasado puente de la Inmaculada, en la localidad coruñesa de 
Narón, tuvo lugar el torneo zonal de Tenis de Mesa, en el que 
estuvieron participando las Comunidades de Castilla León, Asturias, 
Cantabria, País Vasco, Galicia y Madrid y, en el que los representantes 
getafenses tuvieron una actuación destacada. Los cuatro 
representantes del Club Polideportivo Getafe conseguían con sus 
resultados clasificarse para el Campeonato de España. 
Laura Pérez, en categoría benjamín femenina, consiguió un 
meritorio octavo puesto. La progresión más espectacular fue la de 
Javier García en benjamín masculino y Jorge Bernal en Alevín 
Masculino, logrando ambos el sexto puesto de sus categorías. En 
la categoría Sub-21, José Luís Navarro consiguió una novena 
plaza. El club está apoyado por la Casa Regional de Castilla-León, 
y sigue con gran esfuerzo, promocionando y difundiendo este 
bello deporte y buscando nuevos talentos para este deporte. 
Desde aquí nuestra enhorabuena y que los patrocinadores se 
fijen en ellos. 

Deportes 

Presentado en el Ayuntamiento la 
Titan Desert Marathon 2008 

.. 

Hace pocas fechas se presentó en el salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Getafe, la TITAN DESERT MTB MARATHON 2008, prueba de mountain 
bike, que se celebrará en el desierto de Erg Chebbj, del 26 de abril al 2 de 
mayo de 2008. La presentación contó con la presencia del Concejal de 
Deportes del Ayuntamiento de Getafe, Ángel Bustos, el director del 
proyecto Manu Tajada; y el responsable de Factor Bike, Isaac Gómez. 
La TITAN DESERT es una prueba abierta a todo tipo de amantes de la bici. 
Requiere afán de superación y sacrificio. Esta tercera edición cuenta con 
un nuevo recorrido y como principal novedad está la salida y llegada 
desde distintos aeropuertos.Desde Ouarzazate partirá el recorrido hacia Er 
Rachidia. Se harán cinco etapas, una de ellas con perfil de montaña y el 
resto con un recorrido desértico. La longitud de las etapas rondará entre 
los 80 km y un máximo de 130 km . 

EN DOBLES MASCULINOS 

César Monteagudo consiguió la 
Medalla de Plata en el Campeonato 
del Mundo de tenis de mesa de 
discapacitados intelectuales 

El deportista getafense, César Monteagudo, consiguió la medalla de plata en 
dobles masculinos y la de bronce por equipos, en el campeonato del mundo 
de tenis de mesa de discapacitados intelectuales celebrado en Japón. En este 
campeonato, las selecciones nacionales de los países europeos ocuparon los 
tres primeros puestos, concretamente búlgaros, españoles y polacos. En 
individuales César se cruzó con el que fue medalla de bronce y tuvo que 
conformarse con un meritorio decimoprimero puesto. César Monteagudo 
invita a todos los getafenses a practicar este deporte en el pabellón del 
instituto Carpe Diem en el Sector Tres .. 

Caminantes de postín 

La Asociación Recreativa Cultural Deportiva Buenavista (Getafe) se 
dedica a practicar el senderismo, llevando a cabo salidas cada 15 días y 
los puentes se hacen de 3 a 4 días. Caminan alrededor de 20 a 25 
kilómetros en cada marcha, siendo todas ellas por la Comunidad de 
Madrid, Castilla-La Mancha y Castilla-León. En la imagen se puede ver al 
grupo en una excursión que realizaron a las Lagunas de Ruidera 
(Albacete). 
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El Getafe se siente cómodo 
en la Copa de la UEFA 

La participación por primera vez del equipo azulón en la Copa de la UEFA 
está resultando mejor de lo que en un principio se podía vaticinar, sin 
olvidar un campeonato de liga prioritario y no desdeñando la Copa del 
Rey, aunque esta competición esté en sus inicios y sea de tan grato 
recuerdo para la entidad y para los seguidores. 
En la Copa de la UEFA,en la previa que se jugó frente a los holandeses del 
Twente, el quipo azul se sintió cómodo, vencía y entraba en el sorteo de 
grupo. Le tocaban en liza el Tottenham inglés, el Anderlecht belga. El Hapoel 
Tel-Aviv israelita y el Aalborg danés. La victoria a domicilio frente al 
Tottenham (1-2) daba inicio a esta liguilla,donde este partido resultó el más 
brillante, aunque también se vencía a domicilio al Aalborg, perdiendo en 
casa en el peor partido ante el Hapoel y, venciendo al Anderlecht en el 
último partido. Este lo daba el paso como cabeza de grupo y con la 
posibilidad de jugar el partido de vuelta en casa. Tras el sorteo, se 
emparejaba con el AEK de Atenas, a doble partido, y si sale vencedor de esta 
eliminatoria, se enfrentará al ganador del cruce entre Benfica-Nuremberg. 
En el campeonato de Liga, cuando se ha cumplido la jornada 17; el Getafe 
se encuentra en la décimo primera posición, con 21 puntos; a tan sólo tres 
puntos del descenso y a cinco de meterse en los puestos para acceder a la 
Copa de la UEFA. En Copa del Rey ha eliminado al Burgos y su próximo 
rival es el Levante. El equipo azul ha enderezado el rumbo competitivo y 
se confía, en la entidad, que la actual temporada sea tan brillante como la 
anterior. 

Deportes 

APARECE EN EL LIBRO PUBLICADO POR EL GRUPO HUNTER DOUGLAS 

La piscina municipal de la Alhóndiga seleccionada en un libro con 
quince proyectos arquitectónicos europeos 

La piscina municipal de la Alhóndiga aparece en el libro, publicado por el 
grupo Hunter Douglas, que recoge quince proyectos arquitectónicos 
europeos que utilizan techos de madera. Esta publicación ha seleccionado 
proyectos realizados entre el año 2.000 y el 2.006 de España, Reino Unido, 
Holanda y Suiza. Además de la piscina de Getafe aparecen otros dos 
proyectos españoles: una iglesia de Zaragoza y una bodega de Barcelona. 
El edificio de la piscina cubierta de la Alhóndiga cuenta con un amplio 
ventanal en sus fachadas oeste y sur que permiten la iluminación con 
luz natural durante el día. En la parte superior los paneles son de 
material translúcido de diversos colores que junto al techo de madera, 
dan un aspecto muy cálido al interior del edificio. En el exterior un 

sistema de persianas abatibles, también de distintos colores, permite 
actuar de parasol y dejar pasar más o menos luz en función de la 
climatología. 
La cartera de realizaciones del grupo Hunter Douglas incluye miles de 
proyectos de prestigio en más de 100 países en el mundo: desde obras 
residenciales, pasando por obras corporativas y comerciales; centros 
públicos; espacios de restauración, centros de salud y edificios 
gubernamentales y educacionales. 

La Delegación de Deportes y Juventud 
se ha trasladado a la calle Daoiz 

Desde el pasado día 3 de diciembre, la Delegación de Deportes y Juventud, 
hasta ahora situada en el Centro Cívico Alhóndiga, se ha trasladado a la calle 
Daoiz, 16,junto a la Universidad Carlos 111. El traslado de personal y enseres a 
la nueva ubicación comenzó el día 26 de Noviembre, prolongándose hasta el 
citado día 3 de diciembre. 
El motivo de dicho traslado, es que estaba previsto crear una nueva 
biblioteca para el barrio de la Alhóndiga, que estará situada en el Centro 
Cívico del barrio, en las dependencias que hasta ahora albergaban las 
oficinas de la Delegación de Deportes y Juventud. Los números de teléfono, 
fax y correos electrónicos seguirán siendo los mismos y, los usuarios podrán 
realizar cualquier aclaración llamando al teléfono 91 208 04 51. 
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NUESTROS SUEÑOS ( EL MUSEO DE LA AVIACIÓN, LA UNIVERSIDAD 
POLITÉCNICA, EL ENTERRAMIENTO DE LA CARRETERA DE TOLEDO ... )
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A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

iQUE LOS TUYOS , 
T AMBIEN SE CUMPLAN 

y TENGAS UN FELIZ 

AÑO 2008! 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 
DEL 1 AL31 DE ENERO DÍA9 DÍA17 DÍA24 

DÍA 1 B-Pza. de la Constitución, 1 O B-C/ Hospital de San José, 1 O B-C/ Granada, 3

A-C/ Madrid, 44
C-C/ Madrid, 44 C-C/ Madrid, 44 (-Av. de España,46

DÍA 10 
1 

DÍA25 
DÍA2 DÍA 18 

A-Av.de España,46 A-Av. de Espana, 46
B-C/ San Vicente, 13

B-C/ Córdoba, 2
C-C/ Madrid, 44

DÍA3 DÍA 11 C-C/ Madrid. 44

B-Av. Juan de la Cierva, 36 A-Av.de Espana,46 DÍA26 
DÍA 19 

C-C/ Madrid, 44
DÍA12 

A-Av. de España, 46
A-C/ Doctor Barraquer, 9

DÍA4 A-C/ General Pingarrón, 11 DÍA27 

A-C/ Madrid, 44 1 DÍA20 A-Av. de España, 46
DÍA 13 A-C/ Leoncio Rojas, 36-38DÍAS 
A-Av. de España, 46 DÍA28 

A-Av. de España,46 DÍA21 A-C/ Madrid, 44

DÍA6 
DÍA 14 

A-Av. de España, 46 DÍA29 
A-Av. de España, 46 A-Av.de España,46

DÍA22 A-Av. de España, 46 

DÍA7 
DÍA 15 

A-C/ Alicante, 4 DÍA30 
A-C/ Madrid, 91 A-C/ Galicia, 7

DÍA 16 DÍA23 
A-C/ Madrid, 44

DÍAS 

B-Av. de los Ángeles, 9 B-C/ Sánchez Morate, 11 B-C/ Arboleda, 23 DÍA31 

C-C/ Madrid, 44 C-Av. de España, 46 C-C/ Madrid, 44 A-Av. de España, 46
NOTA: U Salvador, 6 (semiesquina U Leganés con U Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

1 Para más información: www.ayto-getafe.org 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información e{I Perales del Río 
Tel.:91684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, sin. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza.Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centr9 de Especialidades Los Ángeles 
Avda.Angeles,57.Tel.:9160174 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.
Tels.: 91 68114 81 I 91 68115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, sin. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.
Tels.:91681 75 12 l 9168175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, sin.
Tel.:91682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina.Tel.:91695 98 82191696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, sin. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.:91522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.:91696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75191 601 7113 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 0€57
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Treinta y dos entidades sin ánimo de lucro 
galardonadas en el I Premio 
de Conciliación 

Treinta y dos entidades sin ánimo de lucro fueron galardonadas en el 
1 Premio de Conciliación organizado por el Ayuntamiento a través de la 
Delegación de Mujer e Igualdad y la Consejería de Empleo. Estas treinta y 
dos entidades componen el Consejo Sectorial de la Mujer y han recibido 
este galardón "en reconocimiento a su esfuerzo y compromiso en 
conseguir la corresponsabilidad entre hombres y mujeres tanto en los 
espacios públicos como privados''. La Concejala de Mujer e Igualdad 
explicó, en el transcurso del acto que "la concesión de este Premio 
constituye el acto de cierre de un proyecto que se ha venido desarrollando 
en la Delegación desde el mes de septiembre y cuyo objetivo central ha sido 
la promoción de la conciliación� 
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